Licenciado MAXIMILIANO ANTONIO ARAUJO Y ARAUJO Viceministro de Cultura Su Despacho

## Estimado Viceministro:

De manera atenta me dirijo a usted con el propósito de presentarle mi informe de actividades mensuales conforme a lo estipulado en el contrato administrativo por servicios profesionales Número 1079-2016, aprobado mediante el acuerdo Ministerial Número 496-2016 correspondiente al mes de junio 2016, y para el cobro de mis honorarios estoy presentando la factura numero 002 serie A.

## **ACTIVIDADES REALIZADAS**

Asesorar en las reuniones con sector privado para obtención de fondos para financiar el Premio en efectivo del Concurso Murales para artistas ganadores a fin de que el Ministerio de Cultura y Deportes no sufrague este gasto.

Asesorar en las reuniones con medios de comunicación para difusión y promoción del concurso de Murales del Palacio Nacional de la Cultura a fin de apoyar la gestión del Ministerio de Cultura y Deportes de enriquecer el patrimonio artístico del Palacio Nacional de la Cultura por medio de la realización de estos 4 Murales a instalarse en las paredes seleccionadas dentro del Palacio Nacional de la Cultura.

Asesorar en la medición de paredes seleccionadas para los 4 murales dentro del Palacio Nacional.

Asesorar la producción de material escrito y didáctico para la participación de Guatemala en la exposición de Pintura Latinoamericana en Brasilia el próximo 9 de agosto en conmemoración de los Juegos Olímpicos 2016, en la cual asistirá el señor Ministro de Cultura y Deportes.

Asesorar en reuniones con sector privado para captación de fondos para financiamiento de la representación de Guatemala en la exposición Latinoamericana en Brasilia bajo el techo de las Olimpiadas 2016 en Brasil y poder llevar a Brasilia sin costo para el Ministerio de Cultura y Deportes las tres pinturas gran formato que representaran a Guatemala.

Apoyar en la redacción y planteamiento de informe e invitación oficial para presentarlo a artista plástico invitado para la exposición de Pintura Latinoamericana en Brasilia.

Asesorar en las reuniones con artista invitado en su taller y selección de obras pictóricas que representarán a Guatemala en la exposición en Brasilia.

Mediciones y asesoría en producción de papelería para obras escogidas para la exposición en Brasilia.

Asesorar en la logística y cotizaciones para transportar las 3 pinturas sobre tela gran formato que representarán a Guatemala en la exposición en Brasilia.

Apoyo y seguimiento de la exposición de Pintura en Brasilia a través de la Embajada en Brasil y Ministerio de Cultura y Deportes.

Asesorar en la creación de lineamientos, requerimientos y reglamentos para la Exposición de Pintura en Homenaje al 50 Aniversario del Premio Nobel de Literatura Miguel Ángel Asturias a celebrarse en 2017.

Asesorar los lineamientos para convocatoria de artistas plásticos a seleccionar para Exposición de Pintura en Homenaje al 50 Aniversario del Premio Nobel de Literatura Miguel Ángel Asturias.

Reunión en México con artistas mexicanos invitados a la Exposición de Pintura en Homenaje al 50 Aniversario del Premio Nobel de Literatura Miguel Ángel Asturias representados por el artista mexicano Victor Guadalajara a fin de crear un intercambio cultural entre el Ministerio de Cultura y Deportes de Guatemala y el gremio artístico de México.

## RESULTADOS OBTENIDOS

Estrechar y fortalecer relaciones y lazos internacionales con gremio artístico y cultural de México.

Concreción de la participación de Guatemala en la Exposición de Pintura Latinoamericana en Brasilia y obtención de fondos privados para financiar esta representación a fin de concretar el deseo y visión del Ministerio de Cultura y Deportes de apoyar el arte nacional en eventos de relevancia mundial.

Asesoría y apoyo para el intercambio de la exposición de artistas nacionales en México y traída de exposición de pintura de artistas mexicanos en Guatemala.

Sin otro particular me suscribo de usted,

Atentamente,

Arg. Mayari Rojas de Larrave

Embajador Alfredo Trinidad V.

Director de Cooperación Nacional e Internacional Ministerio de Cultura y Deportes